
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO solicitação  para

PODA DE ÁRVORES NO INTERIOR DA ESCOLA TENDA DOS MORENOS.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de que a referida Escola é frequentada

diariamente por muitos alunos e colaboradores, de modo que como as árvores são muito altas

e  velhas,  é  comum  que  galhos  se  desprendam  e  caiam  no  solo,  colocando  em  risco  a

integridade dos que ali transitam, notadamente crianças. Dessa forma, é salutar que ocorra o

mais brevemente possível a poda das referidas árvores no interior da Escola da Tenda dos

Morenos. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 28 de maio de 2024.
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REQUERIMENTO Nº 99680/2024

APROVADO
3ª Reunião Extraordinária - 29/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


